

昼食ビュッフェ&吉本新喜劇 へ行ってきました！

2024年5月25日(土)に、クロスホテル大阪にて昼食(ビュッフェ)を堪能した後、なんばグランド花月に移動して吉本新喜劇を観ました。

今回の企画は、みんなで電車に乗って移動しましたよ。移動中「みんなで電車に乗るのって、なかなかないよね～」と、お話ししてくださっている参加者さんもいらっしゃいました。昼食(ビュッフェ)では、事前ではありましたが、皆さんそれぞれに好みのパスタを選んでいただきました。昼食会場では介助者さんと一緒に、ワイワイ楽しそうなお様子で過ごされていました。みなさんデザートも堪能され大満足だったようです。食後に少しお腹を落ち着かせてからの出発。なんばグランド花月での漫才を楽しみにされている方も多く、芸人さんが登場すると元気に手を振る姿や大きな拍手を送られる方もおられ、漫才では多くの笑い声が聞こえていました。

集合場所はメトロ改札前、電車は車両を分かれて乗車していただくなど、皆さまのご協力もあり、楽しい時間を仲間と共に過ごす事ができたと思います。有難うございました。

事務局 喜田美佳

《参加者さんの感想》

先週土曜日に、吉本新喜劇に招待ありがとうございました。

吉本は18年ぶりで久しぶりの観覧でした。好きなオール阪神さんが見れてよかったです。また機会があれば参加したいと思っております。ありがとうございます。

今西広久より



《参加者さんの感想》

吉本新喜劇に久しぶりに行けてよかったです。いろいろな人がいておもしろかったです。またいけたらいいなあと思います。

ヘルパーさんと電車にのって行きました。昼食はパスタを食べました。スープもおいしかったです。

三井 佳代子

